みなみく

No.31

コミ協ニュースプラス

(ホームページ増補版)

加盟団体の活動レポート

大河とんど祭り 2016

[大河地区社会福祉協議会]



1月10日(日)に大河小学校グラウンドで 大河とんど祭り2016が大河地区社会福祉協 議会主催、育友会、子ども会、大河学区町内 会及び各種団体共催で開催されました。今年 は、広島県のゆるキャラ「ゆっぴー」「もみお ん」「マナビー」「イクちゃん」の4体も来て くれて、多くの子どもたちを喜ばせてくれま した。

式典に先立ち、光清学園による和太鼓の演奏があり、式典後、大河子ども会の代表が、 平和記念公園の「平和の灯」から分火された 火で、とんどに点火しました。

会場では、フライドポテトの販売や、ぜんざい、綿菓子、餅など無料提供もあり、餅つきの体験もできました。アトラクションとして大河新体操クラブが演技を披露し、とんど祭りの最後に、ゆるキャラや鬼が見守る中、お楽しみ抽選会が行われました。子どもたちの笑顔がいっぱいのとんど祭りでした。

南区 PTA 親善コーラス交歓会

[南区 PTA 連合会]

1月17日(日) 南区民文化センター大ホールにおいて、「第9回南区 PTA 親善コーラス 交歓会」を開催しました。 学校単位での参加に加え、父親母親委員会、 南区PTA連合会役員の2チームも歌声を披露 しました。本年度の父親母親委員会には南区 内のほとんどの小中学校から父親委員会、母 親委員会の委員の方が参加し、学校を越えて 交流を深めることができました。

すばらしい、 大きになりにない。 大きになりで、 大きになりで、 大きになりで、 大きになりで、 大きになりで、 ははい、工楽、 がはればいる。 はないで、 はな

担当の楠那小をはじめ多くの皆様のご協力に感謝いたします。



《出演団体》

父親母親委員会、比治山小、宇品小、 向洋新町小、段原小、宇品東小、翠町小、 南区 P 連役員会

展示販売会

[南区母子寡婦福祉会]



1月16日(土)・ 17日(日)の両日 産業会館において、 毎年恒例の展示販 売会を開催しまし た。

資金難の当会へ

の売り上げ還元を目的に始められた行事です。 各区から会員が販売員として待機し、他区会 員との再会を楽しみながら販売に努めました。 断捨離期を迎えた会員は、日用品や健康維持 品を吟味していました。一方で呉服コーナー では、需要が激減している昨今事情の中で改

めて和服文化の 価値を見直す場 となりました。

物品に向き合って「豊かな日常」を考えるよい機会でした。

